

Fue ayer jueves, en el marco del día mundial de esa enfermedad

En el marco del Día Mundial de la Tuberculosis, el hospital “San Juan de Dios” fue sede de una mesa redonda sobre la actualización y perspectivas futuras de esa enfermedad, que dirigida a diferentes servicios hospitalarios de la región, tuvo lugar ayer jueves 23 en ese establecimiento, ubicado en las calles 27 y 70, de La Plata. Convocada por el servicio de Neumonología del hospital junto a la Asociación Platense de Medicina Respiratoria (APMR), la jornada comenzó a las 10.30 en el Aula D’Ovidio, con la palabras de bienvenida del director ejecutivo del San Juan de Dios, Daniel Corsiglia.

Posteriormente, expusieron Andrés Echazarreta, jefe del servicio de Neumonología del nosocomio; y las profesionales Maribela Anganuzzi, Laura Clivio y Silvana Márquez, del mismo servicio.

En el cierre de la actividad, y sobre el estado actual de la tuberculosis en la Provincia de Buenos Aires, disertó Oscar Fernández. y Raquel Sarobe, quien es coordinadora del Programa Provincial de Control de la Tuberculosis y Lepra.

La tuberculosis es una enfermedad contagiosa que afecta principalmente a los pulmones, pero que puede atacar otras partes del cuerpo, llegando a ser muy grave. Lo causa una bacteria conocida como “bacilo de Koch” que se contagia por el aire. Si no se trata oportunamente, puede causar daño permanente en los pulmones.

Según la Organización Panamericana de la Salud (OPS), en el 2015 en la Región de las Américas 268.500 personas enfermaron de tuberculosis; otras 24.400 fallecieron por tuberculosis (incluyendo TB/VIH); 31.700 adquirieron TB/VIH y otras 50.000 con tuberculosis no son diagnosticadas.

El Día Mundial de la Tuberculosis se conmemora el 24 de marzo de cada año porque fue en esta fecha cuando Robert Koch detectó el bacilo tuberculoso, en el año 1882. Esto supuso el primer paso hacia el diagnóstico y la cura de la enfermedad.

La celebración sirve para generar un mayor nivel de conciencia respecto de la epidemia mundial de tuberculosis y de los esfuerzos para acabar con la enfermedad. La Alianza Mundial Alto a la Tuberculosis, red de organizaciones y países que lucha contra la enfermedad, organiza el Día Mundial para dar a conocer el alcance de la enfermedad y las formas de prevenirla y curarla.